

Alcaldesa y autoridades deportivas de la región se reunieron para gestionar proyectos para Papudo

Una importante y productiva reunión sostuvo este jueves la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme Donoso junto al seremi del Deporte, Alejandro Leiva Zamora y el director regional del IND, Mario León Díaz de Valdés con el fin de posicionar el deporte como parte fundamental para el bienestar físico y mental de toda la comunidad. Las autoridades conversaron sobre los diversos proyectos que está gestión pretende ejecutar en el ámbito deportivo junto con la metodología a implementar frente a la actividad física y talleres en pandemia.

Por otro lado, las autoridades se dirigieron hasta las instalaciones del estadio municipal con el fin de recorrer y revisar en terreno los avances de la obra que se encuentra en proceso de remodelación. En la ocasión, las autoridades se comprometieron a generar instancias de participación ciudadana y potenciar diversos tipos de deportes para todos y todas.

Al respecto, la Alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme aseguró que “Estamos muy contentos con la visita del Seremi del Deporte, junto al director regional del IND, acá en la comuna de Papudo. Tenemos un gran plan de trabajo que realizar en este ámbito, es por eso que, ellos hoy día nos están acompañando y conociendo nuestras necesidades, para que juntos podamos ir cumpliendo los sueños y anhelos de nuestros vecinos en temas deportivos”.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, el Seremi del Deporte, Alejandro Leiva comentó que “Hoy día nos reunimos junto a la Alcaldesa; la verdad es que, es un tremendo lujo tener una Alcaldesa que está comprometida con el deporte, con la actividad física y conoce también los beneficios transversales que esto tiene. Vamos a trabajar en proyectos deportivos para la comuna, ella conoce las necesidades de la comuna en distintas cosas y en el tema deportivo sin duda, sabe que no solo es la costa sino también el interior, que es super importante junto a todos los deportes”.

El Director del IND, Mario León Díaz de Valdés, también se refirió a la actividad sosteniendo encontrarse “muy contento de estar en la comuna de Papudo, en una reunión con la Alcaldesa y todo su equipo técnico, el cual nos permite hoy día estar en un polo deportivo que esperemos, el día de mañana esté lleno de gente y lleno de nueva infraestructura para la comuna. Creo que, gracias al compromiso que ha adquirido hoy día el Ministerio del Deporte en conjunto con la Municipalidad, se van a hacer muchas cosas en beneficio de la población de Papudo”.

Alcaldesa y autoridades deportivas de la región se reunieron para gestionar proyectos para Papudo

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Cabe destacar, que dicha reunión se enmarca en una serie de actividades que está desarrollando la alcaldesa de Papudo con el fin de gestionar diversas alianzas y trabajos mancomunados entre las autoridades regionales y la gestión local.

y tú, ¿qué opinas?